

À Concoret, le festival de la langue gallo en préparation

Après bien des hésitations et incertitudes, le festival des Assemblées Galèzes est maintenu du 11 au 17 juillet 2021 à Concoret (Morbihan). La municipalité et les habitants sont engagés.



Les stages et les animations organisées par les Assemblées galèzes sont de retour à Concoret, une commune où cette langue est toujours vivante. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 18/06/2021 à 09h00

Abonnez-vous

« Bien sûr l'organisation prendra en compte les contraintes sanitaires mais toutes nos activités habituelles seront proposées », annonçait Daniel Deveaux, secrétaire des [Assemblées galèzes](#), une association vouée à la promotion et la valorisation de la langue gallo, quelques jours avant l'assemblée générale. Une information confirmée lors de ce rendez-vous, dimanche 13 juin 2021.

« Nous accueillons de nouveau cette association dont les activités ont été déjà organisées dans notre commune déjà dans les années 1990, puis en 2019 pour rendre hommage à notre poétesse en gallo Ernestine Lorand », rappelle Ronan Coignard, maire à

Concoret (Morbihan). « **Nous revenons à Concoret parce qu'il y a la volonté de la municipalité à nous aider** », remarque Chantal Lemée, ancienne coprésidente des Assemblées, devenue présidente l'an dernier.

Une longue histoire

Cette association peut compter aussi sur de bénévoles concoretois qui ont connu Ernestine, comme Benoît Le Barbier, élu municipal et référent des Assemblées galèzes sur le secteur. « **Nous avons à Concoret une belle histoire qui par le biais d'Ernestine nous lie aux Assemblées galèzes** », raconte Benoit, qui est aussi employé au Centre permanent d'initiative pour l'environnement, CPIE, dont la première appellation est : la Soett, qui signifie l'entraide en gallo et « **c'est Ernestine qui a proposé ce nom. Cette association est une émanation des Assemblées** ».

Ronan Coignard, maire ajoute : « **Les bureaux du CPIE se trouvent dans les anciens locaux de l'association Bretagne galèze, rachetés en 1989 par la commune et le CPIE, à l'époque la Soett s'y est installée un an plus tard** ». Pour Benoit Le Barbier, « **la promotion de la culture galèze et du patrimoine local c'est dans l'ADN du CPIE.** »

Une charte du gallo

Ainsi, rien d'anormal que le festival des Assemblées soit de retour dans une commune qui continue d'être fortement attachée à la culture galèze puisque « **nous avons signé une charte du gallo avec l'Institut voué à cette langue.** » Cet engagement date de 2019. Depuis, la commune ne cesse de valoriser le gallo : « **La signalétique sera en français et en gallo et les écoles ont reçu un livre dans cette langue et ont rencontré ses auteurs** ». Avant le festival de juillet, les écoliers vont participer aux activités proposées par les Assemblées galèzes. L'association cherche les lieux d'hébergement des stagiaires. Contact auprès de Benoit Le Barbier au 06 75 17 86 32. Site internet : <https://assemblees-galezes.bzh/start>

Partager cet article

 Les stages et les animations organisées par les Assemblées galèzes sont de retour à Concoret, une commune où cette langue est toujours vivante.

À Concoret, le festival de la langue gallo en préparation Ouest-France.fr



#Concoret

#Langue bretonne

#Ploërmel

#Culture

#Morbihan

Vente maison
Vente maison



Voir l'annonce

En continu

Une

Concoret

-  23/07 Morbihan. Nos idées de sorties pour ce vendredi
-  22/07 Concoret. Matao Rollo, le conteur de culture gallèse en scène
-  21/07 Concoret. Dernières notes musicales au festival gallo
-  20/07 Concoret. Autour de la Table ronde au château de Comper
-  20/07 Concoret. Le concert des stagiaires au festival de la culture gallèse
-  19/07 Concoret. Le gallo s'affiche sur les bâtiments municipaux
-  16/07 La langue gallo se parle dans les rues du bourg de Concoret

Voir plus 



13°

Météo heure par heure

Prévisions à 15 jours >

Les plus partagés

La sélection

TÉMOIGNAGE. « Personne n'avait jamais vu ça » : ils voulaient une piscine, leur jardin est ravagé 🗝️

 Ouest-France ⌚ 23/07

Moto. Le jeune pilote Hugo Millan décède tragiquement dans une course jeunes

 Ouest-France ⌚ 25/07

Quatre adolescents tués dans un accident de la route dans l'Eure, à Amfreville-sous-les-Monts

 Ouest-France ⌚ 24/07

Voir plus 



6,0/10 ⌚ **06h13**
Pêchabilité moyenne
Prévisions à 4 jours >

Les tops articles sur : Concoret

Morbihan. Nos idées de sorties pour ce vendredi

 Ouest-France ⌚ 23/07

Morbihan. Le bus met deux heures à faire 36 km pour aller de Vannes à Baud, et ça les exaspère 🗝️

Le Conseil d'État bloque cinq permis de construire à Belle-Ile-en-Mer 

 Ouest-France  23/07

Voir plus 

Les plus populaires

- 01.** Venue faire du saut à l'élastique, une jeune femme se jette d'un viaduc sans être attachée et se tue
- 02.** REPORTAGE. Ils vivent dans leur maison autonome depuis presque un demi-siècle
- 03.** Passe sanitaire. Quelles modifications les sénateurs ont apporté à la loi anti-covid avant de l'adopter ?
- 04.** Covid-19 : sénateurs et députés ont trouvé un accord sur le passe sanitaire
- 05.** TÉMOIGNAGE. « Personne n'avait jamais vu ça » : ils voulaient une piscine, leur jardin est ravagé

Voir plus 

Newsletter Ploërmel

Chaque matin, recevez toute l'information de Ploërmel et de ses environs avec **Ouest-France**

✉ Votre e-mail

OK

Votre e-mail est collecté par le Groupe SIPA Ouest-France pour recevoir nos actualités. [En savoir plus.](#)

Suivez nous



SITES D'ACTUALITÉ



SITES DU GROUPE



SERVICES



SHOPPING



Les applications mobiles du groupe SIPA **Ouest-France** disponibles en téléchargement

[Mentions légales](#) | [Données personnelles](#) | [Cookies](#) | [Qui sommes-nous ?](#) | [Tarifs de références](#) |
[Charte utilisateur](#) | [Plan du site](#) | [Plan des élections](#) | © Ouest-France



 Logo Digital Ad Trust